

Mainz-Ebersheim



Vorlage-Nr. 1854 2013

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim
Herrn Ortsvorsteher Schwedass

Mainz-Ebersheim, 19. November 2013

Antrag

Ausbau des Breitband-Internets

Der Ortsbeirat möge beschließen die Verwaltung zu beauftragen:

- Die Deutsche Telekom mit Nachdruck auf die Notwendigkeit des Ausbaus der Breitbandversorgung in Mainz-Ebersheim aufmerksam zu machen und diesen Ausbau im Rahmen des von der Deutschen Telekom angekündigten Ausbaus des Ortsnetzes Nieder-Olm (06136) einzufordern.
- 2. Die Voraussetzungen in Zusammenarbeit mit der Deutschen Telekom zu schaffen, dass der Ausbau des Breitbandnetzes erfolgen kann.

Zur Begründung:

Unbestritten ist das Internet als Kommunikations- und Informationsmedium ein grundlegender Teil unseres Alltags geworden und eine unzureichende Breitbandversorgung ist nicht nur ein grundlegender Standortnachteil für das örtliche Gewerbe, sondern auch für den Wohnungsmarkt. Nachdem die Deutsche Telekom nun das Ortsnetz Nieder-Olm, dem Mainz-Ebersheim bekanntermaßen angehört, ausbaut, bietet sich hier die Möglichkeit, die in vielen Bereichen Ebersheims nur unzureichend gegebene Breitbandanbindung zu verbessern. Daher fordern wir die Verwaltung – der die Problematik dieser unzureichenden Versorgung zudem hinlänglich bekannt ist – auf, entsprechend unseres Antrags tätig zu werden.

Weitere Begründung mündlich.

Für die CDU-Ortsbeiratsfraktion

gez.

Torsten Schwarzer